

« Chers confrères,

Nous apprenons avec douleur et surprise la mort de maman Alphonsine Wosuka, mort survenue cette nuit du 18 mai à Kalo. Elle avait 70 ans. De ses 7 enfants, elle a donné à Dieu son 3ème fils, l'Abbé Gaspard Komiser. Alphonsine était une fervente chrétienne qui ne ratait aucune messe tant que ses forces les lui permettaient. Malade à la maison, elle réclamait qu'on lui apporte chaque jour le Saint Sacrement. Que ce Christ qu'elle a tant aimé l'accueille les bras ouverts dans son Paradis. A Gaspard et à toute sa famille en peine, nous présentons nos sincères et fraternelles condoléances. Abbé Binia” (Email du 18 Mai 2011, consulté le 24 Mai à 23h50).

Selon un e-mail de l'Abbé David Nomanyath, DG de l'ISDR Mbéo, que nous reprenons par ailleurs ici et les photos en annexe, Maman Wosuka a bel et bien été enterré le 19 Mai, après une messe concélébrée par 6 confrères de l'A. Gaspard.

« Bonsoir Gaspard

Une fois de plus toutes mes condoléances. Je t'envoie par petits bouts, quelques images des funérailles de ce matin à Kalo. La levée du corps de la maison vers l'Eglise et la cérémonie religieuse très recueillie concélébrée par les abbés TOMISA Jean, COSTA Bienvenu, KABEYA Clément, BRIKI Wens, MBOMA Serge et NOMANYATH David. Union de prière”. (Email du 19 Mai consulté le 24 Mai 2011 à 23h55).



